

17 atenciones médicas fueron suspendidas por mala condición de ruta

El Hospital Dr. Augusto Essman Burgos de Puerto Natales informó ayer que los traslados de pacientes natalesinos con atención programada en el Hospital Clínico de Magallanes, en Punta Arenas, fueron retrasados producto de las condiciones climáticas adversas. 28 pacientes de Natales eran los que tenían horas de atención en el recinto de máxima complejidad.

En base a la información recabada de los Hospitales de Puerto Natales y Punta Arenas, en sus respectivos Servicios de Orientación Médica Estadística (SOME) fueron atendidos solo 11; en tanto que se reagendaron 9 atenciones; 4 quedaron pendientes por reagendar; 2 no corresponden a Some (uno de imagenología y otro de GES por control de audífonos); y 1 fue atendido por teléfono. Con uno de los pacientes no se pudo tener contacto.

El Hospital de Natales señaló que están realizando las gestiones pertinentes con el Hospital Clínico de Magallanes para informar sobre los retrasos y procurar mantener las atenciones o gestionar su pronta reprogramación.

Según informó la seremi de Gobierno, debido a condiciones climáticas y de baja visibilidad en la Ruta 9 Norte, entre los kilómetros 70 y 140, la circulación quedó restringida y se exige el uso de cadenas o clavos en neumáticos. De esta forma, la ruta quedó cerrada para vehículos sin equipamiento especial, lo que dificultó la llegada de los pacientes. Desde la Delegación Presidencial Regional aclararon que la medida estuvo vigente desde la 7 de la mañana hasta las 13 horas de ayer.